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分類 市民の意見など 委員会の考え 委員会の対応

働く場の創出 障がい者雇用について企業の理解がもっと必要ではないか。
具体的な意見として当局に伝え、検討及び更な
る啓発活動を依頼する。

市当局に検討を求める

働く場の創出
聴覚障がい者が求職している時に、面接で筆談が出来るように
するなどの工夫が必要ではないか。

具体的な意見として当局に伝え、検討を依頼す
る。

市当局に検討を求める

働く場の創出
過疎化の進んだ地域は一次産業が強みになるのではないか。(儲
かる農業、漁業、土木など)

委員会活動において、調査・研究を行う。 議会で調査・研究

企業誘致及び企業支援
柏崎市の基幹産業であるものづくりを活かし、防衛産業やロ
ボット開発などが出来ないか研究することも必要である。

具体的な意見として当局に伝える。 市当局と情報共有

企業誘致及び企業支援 原子力関係の研究施設などを誘致することは出来ないのか。 具体的な意見として当局に伝える。 市当局と情報共有

企業誘致及び企業支援 水素エネルギーの開発に力を入れてはどうか。 参考意見として当局に伝える。 市当局と情報共有

企業誘致及び企業支援
企業の誘致が難しいのであれば、柏崎市に今ある企業への支援
を、更に強化した方がよいのではないか。

委員会活動において、調査・研究を行う。 議会で調査・研究

産業支援の在り方～雇用の場の確保～


